

Cancilleres de Venezuela y Cuba asisten en La Habana a acto de solidaridad



La Habana, 1 feb (RHC) Los Cancilleres de Venezuela, Jorge Arreaza; y de Cuba, Bruno Rodríguez, miembro del Buró Político del Partido Comunista (PCC), asisten este jueves 1 de febrero, a un acto de solidaridad del gobierno cubano con la nación bolivariana, en la Universidad de Ciencias Informáticas (UCI), de La Habana.

Igualmente se encuentran en la cita, la también miembro del Buró Político del PCC, Miriam Nicado, rectora de la institución, y el Héroe de la República de Cuba, Fernando González, presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, entre otros invitados.

Precisa la información de la **Agencia Cubana de Noticias** que el combativo acto tiene lugar en momentos que los pueblos latinoamericanos y caribeños necesitan cerrar filas ante las pretensiones y amenazas imperialistas de desestabilizar los procesos revolucionarios de esas dos naciones, y de gobiernos progresistas, en complicidad con la derecha de la región.

Al mediodía de hoy, Arreaza comenzó por la nación caribeña una gira de trabajo por países miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA).

Declaró que Cuba y Venezuela están en el ojo del imperialismo, más aún en esta etapa en que con el mandatario Donald Trump -y parafraseando a Lenín- se encuentra en una fase superior.

Por ello insistió en la urgencia de una estrategia común, de unidad en el seno de los países miembros del ALBA, con vistas a la venidera Cumbre de las Américas, prevista para abril en Perú.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/154121-cancilleres-de-venezuela-y-cuba-asisten-en-la-habana-a-acto-de-solidaridad>



Radio Habana Cuba